

Volt Lübeck: Kathrin Ostertag kandidiert für den Bundestag

Volt Lübeck hat einer Mitteilung zufolge Kathrin Ostertag offiziell als Direktkandidatin für die Bundestagswahl 2025 im Wahlkreis Lübeck gewählt. „Die Ingenieurin für Verfahrens- und Umwelttechnik bringt über 20 Jahre Erfahrung aus der Wirtschaft mit“, schreibt die Partei.

Wir veröffentlichen die Mitteilung von Volt Lübeck zur Kandidatur von Kathrin Ostertag im Wortlaut: („) Bei der IHK zu Lübeck ist sie seit zwei Jahrzehnten für die Themen Energie, Klimaschutz, Umwelt und Nachhaltigkeit verantwortlich. Ihre Expertise und langjährige Erfahrung machen sie zu einer bestens vernetzten und kompetenten Kandidatin für die Region.

Ihr Antritt im Wahlkreis 11 stellt eine spannende Alternative zu den bisherigen rein männlichen Kandidaten dar. Die Auswahl der Kandidierenden wird so diverser– ein wesentliches Anliegen von Volt.

„Es ist mir eine große Freude und Ehre, für Volt Lübeck als Direktkandidatin antreten zu dürfen“, betonte Kathrin Ostertag nach ihrer Nominierung im Café Blaupause. „Seit Jahrzehnten engagiere ich mich für eine nachhaltige und pragmatische Wirtschaftspolitik. Mit Volt habe ich eine Partei gefunden, die meine Werte teilt, eine klare Vision für mehr Europa, Digitalisierung und „mehr Eis“ vertritt.“

Über ihre Motivation, Volt beizutreten, sagte sie: „Volt verbindet das Beste aus lokaler und europäischer Politik und bietet die Möglichkeit, von Anfang an aktiv mitzuwirken und mitzugestalten. Die Bundestagswahl 2025 eröffnet die Chance, einen wegweisenden Beitrag für eine bessere Zukunft zu leisten“, erklärte Ostertag. „Ich trete an, um Lübeck und die umliegenden Kreise mit einer zukunftsorientierten Stimme zu vertreten. Volt bietet die politische Erneuerung, die unsere Region dringend braucht– innovativ, mutig und lösungsorientiert.“

Volt Lübeck ist davon überzeugt, dass Kathrin Ostertag die ideale Kandidatin für eine Politik ist, die europäische Perspektiven mit lokalen Wurzeln verbindet. Wir begrüßen daher ausdrücklich ihre Kandidatur für die Volt-Landesliste, die auf der Aufstellungsversammlung von Volt Schleswig-Holstein am 01.12. in Kiel gewählt wird. („)



Volt Lübeck hat einer Mitteilung zufolge Kathrin Ostertag offiziell als Direktkandidatin für die Bundestagswahl 2025 im Wahlkreis Lübeck gewählt. Foto: Volt Lübeck

Volt/red. 25.11.2024 09.23